

Online Konferenz Vorstandssitzung 20.1.2021 - 17.10 – 19.15 Uhr

Anwesend: Rolf, Helen, Bastian, Oliver, Manfred, Hans

1.Bauantrag Halle

Der Bauantrag zur Erweiterung der Halle wurde vom ADAC vorbereitet und bei der VG Rockenhausen abgegeben. Bei der Gemeinderatsitzung wurden darüber anstehende Unklarheiten geklärt. Die VG hat den Bauantrag befürwortet und an die Kreisverwaltung in Kirchheimbolanden weitergeleitet. Die Kosten der Baumaßnahme werden über den ADAC refinanziert. Baubeginn ist nach entsprechender Genehmigung. Geplant ist ferner eine Containeranlage, bestehend aus drei Containern mit 12x3m, die als Clubheim dienen soll. Evtl. mit einem Aufbau als Tower. Die Finanzierung dafür steht noch nicht.

Es wurde kritisiert, dass der Vorstand nicht zeitnah über die weiteren Schritte informiert wurde.

2.Versicherung der Halle

Bastian lässt ein Vergleichsangebot der Gebäudeversicherung (Feuer, Wasser, Sturm) erstellen. Enthalten sind auch der Anbau der Halle, die vorhandenen Container und das Fly-In. Ebenso könnten die geplanten Container, die als Clubheim dienen sollen, mit aufgenommen werden. Momentan ist nur die Halle versichert. Ferner soll eine Haftpflicht für Schäden am Hubschrauber/Inventar des ADAC in Höhe von 10.000 € abgeschlossen werden.

3.Planung 2021

Eine Mitgliederversammlung ist für das 1. Quartal vorgesehen. Da in der momentanen Situation nicht absehbar ist, wann man sich wieder treffen kann, muss dies evtl. nach hinten verschoben werden. Falls dies nicht möglich ist, könnten die Mitglieder auch per Mail informiert werden. Die Großmodelle möchten in diesem Jahr wieder ihr Treffen bei uns abhalten. Dies muss mit dem ADAC und LBM geklärt werden. Die Einweihung des Flugplatzes ist für das 2. Halbjahr (Juli?) geplant. Aber auch hier müssen wir noch die weitere Entwicklung abwarten.

4.Abrechnung / Arbeitsstunden 2020

Die aktiven Mitglieder werden angeschrieben, damit sie ihre Arbeitsstunden bis 1.3.21 auf Vereinsflieger.de eintragen, da Bastian zum 1.4. das Geld u.a. für nicht geleistete Stunden einzieht. Das Rundschreiben ist vorab mit dem Vorstand abzustimmen. Da der Platz nun um einiges größer ist, ist ferner geplant, die Anzahl der Arbeitsstunden zu erhöhen (30/35 Stunden).

Am Containerdorf des ADAC ist ein extra Wasserzähler angebracht worden. Da der ADAC z.Z. der einzige Verbraucher ist, leiten wir die Wasserrechnung an den ADAC weiter.

Oliver erfragt den Stromzählerstand des ADAC zum 31.12.2020 und Rolf besorgt den aktuellen Zählerstand unseres Stromzählers im Verteilerkasten der Pfalzwerke. Aus den Daten wird Bastian die Nebenkostenabrechnung für den ADAC erstellen.

Oliver prüft einen Onlinetarif für günstigeren Strom bei der SWK – KL.

Weiteres Thema war die offene Leistung von Eisenschmidt. Die Lieferung erfolgte bis März 2020. Durch fehlgeleitete Post gab es einige Unstimmigkeiten. Über eine Inkassofirma sollen wir 222,98 € bezahlen, obwohl die eigentliche Rechnung nur 148,95 € beträgt. Dieser Betrag wurde bezahlt, allerdings wurde der Lieferservice nicht wieder aufgenommen. Bastian als Kassenwart ist der Meinung, dass wir nicht im Verzug sind, da wir nie eine Rechnung erhalten haben, da auf der Homepage die neue Adresse steht, bzw. die Adresse von Helen für Lieferungen bekannt ist, war die Einschaltung eines Inkassounternehmens durch Eisenschmidt nicht gerechtfertigt. Eisenschmidt hat uns für den Rechnungskauf gesperrt. Wir zahlen nun den AIP Nachtragsservice über ein PayPal-Konto. Ab diesem Jahr haben wir allerdings einen Onlineaccount, der problemlos funktioniert. Bastian setzt sich nochmals mit der Inkassofirma in Verbindung um Unklarheiten zu beseitigen.

Bastian bemängelt, dass wir keine Pachtverträge über die vereinseigenen Flächen haben, die von den Bauern genutzt werden. Allerdings wurde festgestellt, dass nach dem Ausbau keine ungenutzten Flächen übrigbleiben, die zu landwirtschaftlichen Zwecken verpachtet werden könnten.

Rolf will sich darum kümmern, dass wir eine kostenlose Lizenz über ein Microsoft Meeting System bekommen, um auch in Zukunft Online Konferenzen abzuhalten.

5. Sonstiges

Die Schlüssel der Halle wurden auf Transponder umgestellt. Allerdings sind bis jetzt nur drei Transponder vorhanden. Die restlichen sollen bis Ende Januar kommen. Oliver trägt im Vereinsflieger ein, wer alles einen Schlüssel, bzw. einen Transponder hat.

Da momentan immer wieder Post für den ADAC an unsere Vereinsadresse kommt, sollen am Flugplatz zwei Briefkästen angebracht werden. Die offizielle Adresse für den ADAC lautet Am Flugplatz 2, unsere neue Adresse Am Flugplatz 1. Trotzdem soll die Adresse Raiffeisenstr.10 beibehalten werden.

Für die Zukunft ist geplant, dass wir uns am 1. Montag des Monats um 19.00 online treffen. Bei schönem und warmen Wetter auch am Platz.